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2023-2024年度　国際ロータリーのテーマ

会　　長 石川　元信 幹　　事 谷田部　修 会報・雑誌委員長 田崎　信孝

CREATE HOPE in the WORLD 宇都宮東ロータリークラブ会報
国際ロータリー 第2550地区

http://www.ri2550uerc.gr.jp/

第23回例会

点　　鐘　　小林（正）副会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　駒場会員

◇ロータリーソング「奉仕の理想」

◇本日のランチ　　ポークカレー　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　　小林（正）副会長 

皆さん、こんにちは。石川会長がお勤めのため、

副会長の小林が代わってご挨拶させて戴きます。

12 月に入って、日中は暖かく朝夕は寒い日が

続いています。予報によれば、今週末は暖かいよ

うですが、週明けから本格的な冬の寒さが到来す

るとのことで体調には充分ご留意ください。

さて、今月は ｢ 疾病予防と治療月間 ｣ ですが、

今月の ｢ロータリーの友 ｣では、特集記事として、

｢ 認知症を知り共に生きる地域作り ｣ が取り上げ

られています。我が国は、高齢者社会から 65 歳

以上の年齢層が総人口の三割程という世界一の ｢

超高齢化社会 ｣となり、それに伴う社会的な構造

が大きく変容してきました。｢ 健康寿命 ｣ という

言葉が示すとおり、必ずしも、暦年齢が活動の支

障になるとは言えませんが、当クラブに於いても

会員の過半数が 65 歳となりました。

諸先輩方のお蔭で、我がクラブは長く ｢地区最

大 ｣の会員数を擁していましたが、最新の状況で

は、宇都宮クラブが 105 名の同数となり、我が

クラブでの新入会員の確保と、30 代・40 代の入

会促進が急務と考えます。先の日曜日に、2024-

2025 年度のロータリー米山記念奨学生選考会が

あり、優秀な留学生と接して参りました。追って

カウンセラーの要請が通知されると思いますが、

米山奨学生やローターアクト・インターアクト・

ライラリアンといった ｢ロータリー家族 ｣をクラ

ブメンバーとして推薦することも、考えたいです。

選考会での雑談の折、同じクラブでの親子会員の

話題になりましたが、我がクラブは従前より ｢親

子会員 ｣が多いと感じています。親子での引継ぎ

もさることならが、30 代・40 代から我がクラブ

への入会で得るものは多く、大きいと実感してい

ます。事業所の後継者も含め、会員の皆さまには

ご一考戴きたいと思います。

本日は、地区大会報告として、石川会長から報

告書を預かっております。どうぞよろしくお願い

いたします。

幹事報告 谷田部（修）幹事

◇地区大会で表彰された方に、地区大会報告後、

小林副会長より記念品を贈呈。

◇来週12月19日は、年忘れ親睦家族例会。

委員会報告 　

◇出席委員会　　　　　　　　　黒澤委員長

＜皆出席表彰・12月分＞　　

　連続27年　秋元　吉博会員

　通算16年　稲見　京二会員

　連続13年　山中　和弥会員

　連続10年　鈴木　　明会員

　通算４年　関　　元明会員

◇スマイルボックス委員会　　　　　平出委員

青木格次会員　

ハイキング同好会の皆様、昨夜は大変お世話

になり、ありがとうございました。楽しいひと

時を過ごさせて頂きました。今後とも宜しくお

願いいたします。

クラブ協議会（第４回）

司会　谷田部幹事　

地区大会の報告を小林副会長より、よろしくお

願いいたします。本日、43名の会員の方に、開

会時点でご出席いただいております。

通算3027号　2023年12月12日（曇り）第23回例会　会員数105名　　 



２日目の11月12日については、地区大会パン

フレットに詳細が載っていますので、ご参照いた

だければと思いますが、流れをご紹介させていた

だきます。９時にＲＩ会長代理ご夫妻入場、９時

５分開会・国歌並びにロータリーソング斉唱・物

故者黙祷、大会実行委員長による開会の言葉、ホ

ストクラブ会長による歓迎の言葉、三井福次郎ガ

バナーから寺嶋哲生ＲＩ会長代理のご紹介、ご来

賓・地区外ロータリアンの紹介、ガバナー挨拶並

びに現況報告、ＲＩ会長代理挨拶並びにＲＩ現況

報告が行われたそうです。その後、大会各委員会

から決議案の上程がございました。

＜決議第１号＞　　

　国際ロータリー今年度のテーマ推進の件

＜決議第２号＞

国際ロータリー会長代理の派遣に関し、国際

ロータリー会長に感謝する件

＜決議第３号＞

　国際ロータリー会長代理に感謝する件

＜決議第４号＞

　佐野直通直前ガバナーに感謝する件

＜決議第５号＞

2022～2023年度国際ロータリー第2550地区の財

務監査報告書採択の件

＜決議第６号＞

　クラブ拡大、会員増強、会員維持に関する件

＜決議第７号＞

ロータリー財団並びに公益財団法人ロータリー

米山記念奨学会に協力する件

＜決議第８号＞

　青少年の育成強化の件

＜決議第９号＞

　国際大会への参加推進に協力する件

＜決議第10号＞

2026～27年度、2027～28年度ガバナー（ノミ

ニーデジグネート）選出に「指名委員会の手続

き」を採用する件

＜決議第11号＞

　地区大会の記念事業に関する件

＜決議第12号＞

地区大会ホストクラブ、コ・ホストクラブに感

謝する件

＜決議第13号＞

2024～2025年度国際ロータリー第2550地区　地

区大会開催の件

午後には、「ダ・カーポ」による記念演奏が行

われました。奥様が佐野市のご出身のことです。

娘さんが入ってトリオになったそうです。その

後、足利大学ローターアクトクラブ認証状伝達式、

ローターアクトクラブの発表、記念ゴルフ大会団

体戦表彰式がありました。残念ながら当クラブの

地区大会報告　　　　　小林（正）副会長

11月11日から12日に、2023-2024年度国際ロー

タリー第2550地区 地区大会が、佐野市文化会館

において行われました。この様子をご報告させて

いただきます。

第一日目の11月11日は、会長・幹事会、地区

指導者育成セミナーがホテルサンルート佐野に

て開催されました。三井福次郎ガバナーのご挨

拶、そして、寺嶋哲生ＲＩ会長代理の挨拶にて

は「カルチャー（Culture）と名称（Names）の変

更（2023年７月１日より）」があったとのことで、

これについての報告と解説があったそうです。ト

レーニング（Training）、ラーニング（Learning）、

スタディ（study）の違いを明確にすることと、

クラブトレーナー（クラブ研修リーダー）がクラ

ブ・ラーニングファシリテーターに、地区トレー

ナー (地区研修リーダー）が地区ラーニングファ

シリテーターに、地区研修委員会が地区ラーニン

グ(研修）委員会に、等、名称が変更されたとい

うことです。その後、地区会計収支報告・監査報

告がされ、承認されました。（ガバナー月信の12

月号に掲載）

続きまして、2022-2023年度各種表彰が行われ

ました。宇都宮東ロータリークラブは、

１ 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会寄付

　6,000万達成クラブ

２ Every Rotarian, Every Year/100%ロータリー

財団クラブ（＊正会員全員が、年次基金へ少

なくとも25ﾄﾞﾙの寄付をして、１人当たりの年

次基金額が100ﾄﾞﾙ以上に達しているクラブ）

３ End Polio Nowキャンペーンに1,500ドル以上

寄付したクラブ（当クラブ18,920ドル）

等表彰されたそうでございます。

会長・幹事会の閉会後、休憩を挟んで地区指導

者育成セミナーが行われ、講師には第2520地区

パストガバナー桑原 茂氏（塩釜ロータリークラ

ブ）を迎えて「ロータリーの道」と題して講演を

いただいたそうです。「専従事務局員があるクラ

ブはロータリアンとして成長することが難しい。

自分のクラブを把握することができず事務局に

依存し過ぎてしまう。」など厳しい耳に痛い話が

あったそうです。桑原氏の経験に富んだ講話は大

変面白く拝聴したということでございます。

指導者育成セミナーの後、17時30分よりＲＩ

会長代理ご夫妻歓迎晩餐会が同ホテルにて開催さ

れ、晩餐会の中において、宇都宮短期大学音楽科

出身による室内管弦楽グループのMASAs Quartet

によるコンサートが行われたそうです。最後に

「手に手つないで」を歌い盛会裏に閉会となった

ということでございます。

－ 2－



－ 3－

入賞はありませんでした。そして、ガバナー補佐

紹介、地区内参加クラブ紹介、各種表彰、石田登

ガバナーエレクトの紹介、二十二修ガバナーノミ

ニーの紹介、次期地区大会開催ホストクラブの鹿

沼ＲＣの倉松大会実行委員長挨拶があり、ＲＩ会

長代理所感をいただき、16時過ぎに無事、閉会

となりました。

［地区大会表彰］

クラブ表彰

◎公益財団法人ロータリー米山記念奨学会寄付　

　6,000万達成クラブ

◎Every Rotarian, Every Year/100%ロータリー

財団クラブ

◎End Polio Nowキャンペーンに

　１,500ドル以上寄付したクラブ

◎米山功労クラブ（第31回）

個人表彰

◎ロータリー財団地区功労賞

　川村　壽文会員　Ｒ財団監査委員長　

◎マルチプル・ポールハリスフェロー

　片嶋　常隆（１回）、菊地　正幸（１回）、

　黒崎　定美（１回） 　　　　　各会員

◎ポールハリスフェロー

菊地　章浩、岡田　孝司、床井　光雄、

金子　　剛、石田　裕之、上野　初雄、

伴　　　誠　　　　　　　　　

各会員

◎米山功労者メジャードナー

　宮下　浩会員（37回）

◎米山功労者

　辻　裕司会員（７回）

◎100％皆出席

50年以上　小林　利延会員（58年）

45年　　　宮下　　浩会員

40年　　　青木　格次会員　辻　裕司会員

・長寿会員（80歳以上の方）へ記念品

小林　利延、佐々木　正、髙野　藤房、

野口　忠男、末永　義雄、轟 　 宗雄、

菊地　憲壽、八城　光男、入江　　武、

羽石　光臣、若井　　勲　　

各会員　


